Nos estamos olvidando de una cuestión, y es que la educación de un niño no termina cuando llega a ser adulto. Siempre estamos aprendiendo y debemos de esforzarnos por saber más de lo que la experiencia diaria nos enseña. Por tanto, éstas páginas están abiertas a la Escuela de Adultos.

Nosotros, "El Vecino", colaboraremos con cualquier entidad con el fín de promover seminarios culturales.

## Actos:

Cualquier actividad recreativa o cultural estarán explicadas en los párrafos de "ACTOS".

Toda actuación de la Banda de Tambores y Cornetas, todo juego infantil, toda fiesta, todo partido deportivo,... etc., tienen a su disposición éste punto.

Si alguna entidad recreativa: grupo de spray, deportes, grupo de excursionistas...; o alguna entidad cultural: grupo de teatro, de danza, de música, de expresión corporal... quieren promocionar se, pueden mandarnos sus escritos.

Con referencia a la I FIESTA DE REYES DE CAN BASSA, en la que se inaugura "EL VECINO", hablaremos en la Revista nº 1.